

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

02.05.2024

Neue Geschäftsführerin im Amt

Evelin Schulz am 2. Mai gestartet



Seit 2. Mai ist Evelin Schulz neue Geschäftsführerin der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege. Sie übernimmt damit die Geschäfte von David Hirsch, der nach dem Abschied von Dr. Gerhard Timm und seiner Stellvertreterin Sabina Bombien-Theilmann das Amt interimsmäßig inne hatte.

Frau Schulz war Geschäftsführerin des Tafel Deutschland e. V. und zuletzt der Deutschen Vereinigung Morbus Bechterew e. V.

[Zum Seitenanfang](#)